



Voyage Vitoria

Lundi 27 mars

publié le 27/03/2017

Hola todos,

Quelques nouvelles en ce début de semaine en Espagne.

Le weekend dans les familles s'est bien passé.

Aujourd'hui, nous sommes restés au collège. Accueil des élèves en musique suivie de danses traditionnelles. Un intéressant exposé sur la chasse à la baleine pratiquée sur les côtes basques jusqu'en 1960 nous a été présentée par un professeur du collège.. traduit fort heureusement par Mme Garrido.

Les élèves se sont retrouvés pour une activité ludique français espagnol basque animée par Ané, la professeur de français du collège.

Les correspondants ont enfin fait visiter le collège à nos élèves.

Repas à 14h30... Changement de rythme... plus le décalage horaire !

Demain, direction Bilbao, musée Guggenheim et la météo sera semble-t-il avec nous.

A bientôt donc.

hasta luego



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.